

Universidad de Chile formaliza convenio con el Programa de Contaduría Pública para la movilidad internacional y realización de proyectos interinstitucionales

Docentes representantes de la Universidad de Valparaíso en Chile, participaron de la reunión virtual que se realizó el 8 de octubre, con el fin de formalizar y activar un convenio de movilidad internacional y ejecución de proyectos interinstitucionales en conjunto con el Programa de Contaduría Pública de la Universidad Católica Luis Amigó en Medellín, Colombia.

Fue solo después de asistir a un evento en la ciudad de Bogotá (Colombia), que Candy Chamorro docente de Contaduría Pública de la Universidad Católica Luis Amigó, tuvo la idea de realizar dicho convenio. Allí pudo conocer a Natalia Cuadra, docente de la Universidad de Valparaíso, con quien llegó al acuerdo de realizar proyectos interinstitucionales viables que puedan ser abordados desde la Contabilidad Fiscal, Género en la Contabilidad y la Contabilidad Social.

"El propósito de este convenio es aumentar los indicadores de movilidad docente para el tema de acreditación del Programa de Contaduría Pública y lograr obtener contactos para la generación de proyectos de investigación. Se comenzará con un primer proyecto bajo la temática Género en la Contabilidad, que busca revelar las barreras que han obtenido las mujeres contables en la profesión" afirma la docente Candy Chamorro.

Se espera que, este convenio, pueda ser implementado en los demás programas académicos de la Facultad de Ciencias Administrativas, Económicas y Contables, sin embargo, el plan piloto será desarrollado con el Programa de Contaduría Pública.

Contenido:

Universidad de Chile formaliza convenio con el Programa de Contaduría Pública para la movilidad internacional y realización de proyectos interinstitucionales

PÁGINA 01

Finaliza con éxito la tercera versión de la Feria Gastronómica

PÁGINA 02

"Ciclo de charlas: Tiempo de innovar, un estupendo referente para el proceso de formación académica"

PÁGINA 03

El modelo de simulación ODS es reconocido por otras instituciones a nivel nacional e internacional

PÁGINA 04

Diagramación y redacción por Mauricio Londoño Gaviria comunicación 2020-2

FACULTAD EN MOVIMIENTO PÁGINA 01

Finaliza con éxito la tercera versión de la Feria Gastronómica

El 15 y 16 de octubre se celebró la tercera versión de la Feria Gastronómica denominada "Desarrollo sostenible y consumidor responsable", con la participación de conferencistas de España, México, Argentina, Ecuador y personalidades de la gastronomía de nuestro País. Actividad académica que se desarrolló en el marco del Día del Cocinero -festejado en Colombia el 20 de octubre-, y que permitió destacar el rol de los cocineros y la importancia de su compromiso social.

El evento estuvo relacionado a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y al Día Mundial de la Alimentación, actividades desarrolladas por la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Esto con el propósito de contribuir y aportar, desde la academia, al logro de los siguientes objetivos: "Ciudades y Comunidades sostenibles, Producción y Consumo Responsables, y Acción por el Clima".

"El desarrollo sostenible y el consumo responsable influye en el estilo de vida que tenemos y que tendrán las generaciones venideras, por lo tanto es importante tomar conciencia del uso que le estamos dando a los recursos naturales, del manejo de los residuos orgánicos e inorgánicos, de adquirir lo estrictamente necesario y promover la reducción de basura "afirma Sugey Anaya, directora del Programa de Gastronomía.

Cada conferencista habló de la gestión que realiza un cocinero y el valor de aprovechar los residuos de los alimentos. Para René Jaramillo, docente de Gastronomía, "estos residuos, que no son usados como materia prima, pueden tener una gran transformación dependiendo de la cultura, sociedad o de la parte medioambiental".





"El desarrollo
sostenible y el
consumo
responsable influye
en el estilo de vida
que tenemos y que
tendrán las
generaciones
venideras"

FACULTAD EN MOVIMIENTO PÁGINA 02



"Ciclo de charlas: Tiempo de innovar, un estupendo referente para el proceso de formación académica"

El Programa de Administración de Empresas en conjunto con la Especialización de Mercadeo Estratégico y el Centro de Emprendimiento, Innovación y Transferencia (CEiT) desarrollan la segunda versión del ciclo de charlas "Tiempo de innovar". Series webinar que tienen como objetivo conocer propuestas de valor disruptivas, innovadoras y con sentido social que ayuden a fortalecer ideas de emprendimiento e innovación de la comunidad académica.



Carlos Montoya, líder del Centro de Emprendimiento, Innovación y Transferencia (CEIT)

El ciclo de charlas es un espacio donde los emprendedores, empresarios е invitados especiales comparten sus experiencias elementos clave de éxito o fracaso. Todo esto con el fin de influir positivamente en el proceso de formación, mejoramiento y fortalecimiento de los asistentes y sus iniciativas de emprendimiento. Durante cada encuentro se socializan temas de mercadeo, emprendimiento, responsabilidad social e innovación.

"Estos espacios aportan a la Facultad de Ciencias Administrativas, Económicas y Contables, la articulación e impacto con el sector real y nuestra comunidad académica. Todas las experiencias contadas podrán ser un estupendo referente para el proceso de formación académica de los estudiantes". Aseguró el líder del CEiT, Carlos Eduardo Montoya Rojas.

Durante el semestre 2020-2 se programaron cuatro charlas, una por mes, con expertos en el tema. El primer encuentro inició el pasado 27 de agosto, la segunda charla el 23 de septiembre y la tercera charla el 15 de octubre. Se espera concluir con éxito el próximo martes 10 de noviembre por medio de Zoom.



marcela.mezasa@amigo.edu.co - esp.mercadeoestrategico@amigo.edu.co - ceit@amigo.edu.co

PÁGINA 03

El modelo de simulación ODS es reconocido por otras instituciones a nivel nacional e internacional

La simulación de la Asamblea de las Nacionales Unidas desarrollada por los estudiantes del Programa de Negocios Internacionales, que se enfoca en alguna temática definida por los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), es reconocida por otras instituciones de educación superior a nivel nacional e internacional.

Según María Isabel Guerrero, docente encargada del evento y líder de la línea de investigación Comercio exterior y negociación Internacional "una de las instituciones en aplicar este modelo fue el Politécnico Grancolombiano. En el evento 'Los ODS a 10 años de su cumplimiento ¿Cómo vamos y hacia dónde vamos?' se reconoció la mejor ponencia titulada 'Estrategia pedagógica para el análisis de los objetivos de desarrollo sostenible en un programa de negocios internacionales'. Esto ha permitido realizar este modelo en otras universidades tales como la Universidad Católica de Oriente, Universidad de Cuauhtémoc en San Luis Potosí, México y la Universidad Politécnica de Guanajuato en México"

El modelo de la Asamblea de las Naciones Unidas fue implementado por el Programa de Negocios Internacionales de la Universidad Católica Luis Amigó, quien realiza su gestión y desarrollo con el apoyo de los estudiantes matriculados en los cursos de Diplomacia y Relaciones internacionales, los cuales investigan conforme a una temática definida por los ODS.

Para este semestre, el evento tuvo lugar los días 12 y 13 de octubre conforme al objetivo No. 9 "Industria, innovación e infraestructura" y contó con la participación de estudiantes delegados del Programa de Licenciatura en Comercio Internacional de la Universidad de Cuauhtémoc en San Luis Potosí, México. En mencionado encuentro, se habló de los temas de gobierno y relaciones bilaterales, comercio económico, desarrollo social, energía, educación, tecnología, vías de acceso y transporte de México y Colombia.



"El modelo de la
Asamblea de las
Naciones Unidas fue
implementado por el
Programa de
Negocios
Internacionales de la
Universidad Católica
Luis Amigó"